

Morena gana primer debate municipal del IEEM

Guadalupe de la Cruz

Candidato morenista de San Antonio La Isla sale muy bien del ejercicio democrático

El primer debate entre los candidatos a la presidencia municipal de San Antonio la Isla lo ganó José de Jesús Jurado López quien representa a la coalición “Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México”, y se pronunció candidato del pueblo, ya que se dedicó a realizar propuestas y no responder a los ataques y señalamientos de la candidata priísta, que representa 4 años sin resultados.

Jurado López, cómo lo conocen, precisó que en materia de seguridad pública es importante que el municipio se encuentre bien iluminado, para evitar que la delincuencia siga creciendo, además de que se le brinde a los elementos policiacos las herramientas necesarias para que puedan realizar su trabajo.

“Estamos ocupados en escuchar las necesidades de la población y en darles solución una vez que lleguemos al cargo, son muchas las carencias que padece nuestro gran municipio”, indicó.

El abanderado morenista propuso tener una farmacia municipal para poder contar –en

cualquier momento y a todas horas- con los medicamentos que no tengan en las clínicas estatales y mejorar los servicios de traslado, ambulancias y limpiar las calles, para una movilidad más ágil para patrullas y ambulancias.

José Jurado aseveró que al no responder a los ataques priístas, queda demostrado que Morena va avanzando en San Antonio la Isla y que la abanderada del tricolor visualiza su inminente derrota el próximo 2 de junio.

